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 Ziele:
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Datum Gremium Zuständigkeit
09.11.2022 Rat der Stadt Aachen Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:
Der Rat der Stadt nimmt die nach der Geschäftsordnung fristgerecht eingereichten Ratsanfragen zur 

Kenntnis.

Sibylle Keupen

Oberbürgermeisterin
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Erläuterungen:
Von den Fraktionen bzw. Ratsmitgliedern wurden Ratsanfragen innerhalb der in § 13 Abs. 3 der 

Geschäftsordnung für den Rat genannten Frist eingereicht, die als Anlage beigefügt sind.

Anlage/n:
Fristgerecht eingereichte Ratsanfragen
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DIE UNKE.
Fraktion im Rat der Stadt Aachen

Frau
Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen 
Rathaus/Markt - Fax 432-8008 
52058 Aachen

Fraktion Die Linke. • Verwaltungsgebäude Katschhof • 52058 Aachen

Eingang bei FB01

Fraktion Die Linke

im Rat der Stadt Aachen
Verwaltungsgebäude Katschhof
Räume 137-139
52058 Aachen
Telephon: 0241 /432 7244
fraktion.dielinke@mail.aachen.de

2 8. Sep. 2022

Aachen, 28. September 2022

Ratsanfrage
Situation bei und um Amazon

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch ist die Zahl der Beschäftigten im Betrieb und wie hoch die Zahl 
derer, die bei den Vertriebspartner*innen in der Logistik beschäftigt sind?

2. Wie teilt sich dies auf die Beschäftigungsformen - Angestellte und 
Leiharbeiter*innen - auf?

3. Wie ist die Beschäftigungssituation im Verteilzentrum und wie organisiert 
Amazon die “letzte Meile”?

4. Gibt es überproportional viele Neuanmeldungen als Kleingewerbe (z. B. 
Fahrerinnen)?

5. Wird der Arbeitskräftebedarf mit Arbeitskräften aus der Euregio gedeckt 
oder gibt es Anwerbungen aus ferneren Regionen?

Mit freundlichen Grüßen

Leo Deumens Ellen Begolli

www.fraktion-dielinke-aachen.de

3 von 4 in Zusammenstellung



Page 1 of 1

Christoph Berg - Ratsanfrage Vorplatz Theater

Von: Hermann Pilgram <pilgram@tema.de>
An: Oberbürgermeisterin Stadt Aachen <oberbuergermeisterin@mail.aachen.de>
Datum: Montag, 24. Oktober 2022 23:33
Betreff: Ratsanfrage Vorplatz Theater
CC: Christoph Berg <Christoph.Berg@mail.aachen.de>

Eingang bei FB01

fzir¥Ktr202r“ '
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin

Ich habe folgende Fragen zum Thema Vorplatz Theater und bitte um Beantwortung.

1. Auf dem Vorplatz Theater befindet sich an zwei Seiten eine Absperrung mit Pollern und 
Kette. Wozu dient diese Absperrung?

2. Wer ist für diese Absperrung verantwortlich, d.h. entscheidet darüber ob und wann und 
zu welchen Zwecken die Absperrung geöffnet wird? Wer ist für die Schließung 
verantwortlich?

3. Wer führt die Öffnungen und Schließungen konkret aus?
4. Wie ist es zu erklären, dass die Absperrungen häufig über längere Zeiträume geöffnet 

sind?
5. Ist der Verwaltung bekannt, dass die geöffneten Absperrungen dazu geführt haben, dass 

der Vorplatz häufig als Parkplatz genutzt wurde und wird, besonders durch Fahrzeuge, 
die der benachbarten Baustelle zuzuordnen sind?

6. Was hat die Verwaltung getan und was tut sie, um das Parken auf dem Theatervorplatz 
zu unterbinden?

7. Warum hat die Verwaltung nicht dafür gesorgt und sorgt nicht dafür, dass die Zufahrt 
zuverlässig geschlossen ist und zuverlässig nur für Berechtigte geöffnet wird?

8. Kann die Verwaltung ausschließen, dass es sich bei der Öffnung für die Baufahrzeuge um 
eine Gefälligkeit handelt?

Ich möchte darauf hinweisen, dass ich das illegale Parken auf dem Vorplatz wiederholt an das 
Ordnungsamt gemeldet habe und dieses auch aktiv geworden ist. Trotzdem wurde der 
Vorplatz weiter beparkt, auch weil die Absperrung immer wieder offenstand und wohl 
niemand sich verantwortlich fühlte, sie geschlossen zu halten.

Viele Grüße 
Hermann Josef Pilgram
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